



広報

うらにし 8月号

◆ふるさと「浦西」

7月20日から6日間、88才の母親のお供でフィリピンの最南端ダバオ墓参の旅に90名で行った。沖縄移民初期に渡りマニラ麻栽培で大成功を収めた地だ。2万人余の日系人口の8割は県出身者が占め、衣食住に恵まれ「ハワイ以上の楽園」だったと回想する。しかし、第二次大戦に巻き込まれ沖縄戦同様、阿鼻叫喚で幾多の命が異国に埋もれた。敗戦後引き上げてきた人々が失った肉親の靈を弔う墓参を続け50年経つ。その間に建立した慰靈塔の前で涙しながら歌う「ふるさと」は胸を打つ。悲惨な思い出の多い彼の地でも、生まれ育った場所は永遠に心の「ふるさと」だ。我々の子や孫のふるさとは、この浦西だ。

より良い思い出の地にしようと思った。

【宜野座】



・夏休み・ラジオ体操始まる

夏休みの風物詩・ラジオ体操が始まりました。会場にはラジオ体操出席カードを首から吊るし、眼をこすりながら沢山の子どもたちが集まります。頼もしい中学生が運営を取り仕切り、会場の雰囲気は最高です。毎日、幼稚園から大人まで爽やかな汗を流しています。雨の日は公民館内のホールで実施しています。金曜日にはチューチューモンスターも振舞われ、子どもたちの歓声もひとときわ大きくなります。

最終日の22日には皆勤賞も準備しています。皆さんもご参加を！



行政区住民登録人口（7月末）

世帯数 661 総人口 1802
自治会加入 404 加入率 61%

定期清掃（第3日曜日）

リサイクル活動（同上）

//// 8月行事 ////

- 2日 市福祉祭り
- 11日 班長会
- 16日 夏祭り（祭広場）
自治会対抗バスケ
- 24日 自治会対抗卓球

第10回 石垣島歌碑巡り

石垣・西表 一泊二日

期日：10月18日～19日

旅費：25,000円程度

定員：30名

近々募集開始

* 歌碑巡り最終回です！



* 初の臨時総会の開催（7月28日/月）【祭り広場への保育園建設についての審議】

既報通り市は祭り広場へ、にしづる保育園分園（0～2歳児 30名規模）

建設を計画しています。自治会では、当該施設に関する計画が唐突なことから、全体像を知るために説明会開催を求めました。それに応じ説明会が2回（7月14日、28日）開催されました。第一回の説明会後、参加者から臨時総会開催の要求が上がったことで臨時評議委員会もち開催を決めました。臨時総会ではいろいろ議論が交わされ、建設に反対意見が多数を占めました。今後は市に対し総会の決議内容を伝え

・改めて建設予定地周辺の交通安全の具体的な対応策を含めた文書を自治会宛に提出するよう要請する。

執行部からは保育所建設設計画関連で、駐車場運営の自治会予算の修正を余儀なくされていることが報告された。

* 浦西中学校便り（山城淳二校長） D38 浦西自治会在住です。

「地域と共に歩む浦西中」、「文武両道の浦西中」、この2つの言葉は、浦西中の開校当初から大切にされてきた合い言葉です。子ども達には地域（ふるさと）の伝統・文化を知ると共に、継承できる人材になつてほしいと願い、自治会への加入や自治会行事、青年エイサーへの参加を推奨しています。

6月29日の運動会では、浦西青年会等が指導した中学3年生のエイサー、三線を見事に披露することが出来ました。ご協力に心から感謝しています。お返しに、夏祭りでは、本校吹奏楽部が参加し、日頃の活動の成果を披露いたします。ご期待下さい。

この夏休みは、塾に通っていない中学3年生（受験生）を対象にした夏期補習学習会（至達塾）を開設したり、部活動生の学習をサポートする部活学習会を実施し「文武両道の浦西中」を目指し、頑張っている所です。

浦西自治会の中学生を夏休みのラジオ体操や夏祭りの手伝い、清掃活動等に参加させ、「ふるさと」に誇りを持つ、ふるさとを大切に思う心」を共に育てましょう！

第 139 号

2014 8月1日

発行：浦西自治会

編集：自治会広報部

◆浦西中学校から青年会へ

お礼の手紙が届く（生徒会長：嵩原優利菜）
浦西中3年生にエイサーを指導したおかげで、見事な演舞を披露できました。学校を代表して

（手紙全文）

・自治会車輛に青色回転灯設置

7月18日 地域の安全・安心確保の為に各種犯罪の抑止に効果のある青色回転灯を自治会車輛に設置することになりました。自主防犯パトロールを実施することのできる団体に県警察本部長から委嘱されるものです。浦西自治会地域安全パトロール隊と称して自治会長をはじめとして22名が登録されました。



◆放課後子ども教室始まる 琉舞＆学習支援

市の補助を受け、子どもの放課後支援教室を2教室始めました。一つは琉球舞踊教室で以下の通り実施しています。これからでも遅くはありませんので、ぜひご参加下さい。
なお、もう一つの学習支援教室は、夏休みの宿題を中心に8月11日から22日まで実施致します。子ども育成会の世話役がお手伝いを致します。

【琉舞教室の状況】

開催日 木曜日
時間 午後4時～6時
受講者 幼児～小2（8名）
まだまだ受付ますよ！



◆三世代交流会

7月21(月) ふれあいサロン主催
・海のかけら（貝、サンゴ）でクラフト
・あーまんシアター海の生き物の話
各自オリジナルネックレスやプレスレットなどを作り大満足。（総勢80名の参加）



・ネパール便り 世界の秘境・ヒマール～ E-53 坂本 【農業指導員で2年の派遣】

浦西団地の皆さん・・・ナマステ～

早速クイズです、世界で最も「月（つき）」に近い国はどこでしょう？ 答えは「ネパール国」です。世界で一番高い山「エベレスト（地元語サガルマーク）」があり、月に最も近いところです。

私が滞在しているネパール国は「秘境の地」と言われ、長い期間にわたり外国人をあまり受け入れてきませんでした。ここ数年、外貨獲得のために多くの観光客を受け入れていますが、まだ、開発途上国として多くの国から援助を受けながら、開発に力を入れています。その中で日本は中国に次ぐ、2番目の支援国で、多くの分野で技術者が活躍しています。

今回の報告は、滞在してから20日ほどしかたちませんので、身の回りで気になったことを報告いたします。写真を見て下さい。電線の本数がすごく多いです。最初に見た時は我が目を疑いました。すごい本数です。はたして何本生きているのでしょうか？

町の至るところでこのような状況が確認されます。原因は何でしょう？ そこに途上国の悩みがあり、計画がずさんで、後追いで物事を解決しようとしている国の悩みが見られます。

私のネパール滞在は2年間の予定です。出来れば月に1回のネパールで起きた楽しいことを報告できたらと思っています。タイトルは「世界の秘境・ヒマール～」です。次回は美しい女性の服装「サリー」について紹介します。



* リサイクル収益金

7月末実績
113,501円

毎月第3日曜日

収益金は自治会活動費として有効に活用されています。今後とも、新聞、段ボール、アルミ缶などの提供にご協力をお願いします。



* アルミ缶はつぶして出して頂けると助かります。

●モノレール駅名募集始まる 8月4～18日

ゆいレール延長に伴う新設4駅の駅名募集が始まりました。自治会に最も近い終着駅の仮称・浦西駅を決定付けるため、我が

浦西自治会は総力をあげて「浦西駅」で応募しましょう。自治会事務所のファックスも使用できます。

香典返し ありがとうございました。

田仲康宏様より（B43）故（母・フミ様）30,000円

